

PETIT MAIS BIEN!

SERVAS SUISSE À PENTECÔTE



TEXTE DE KATJA SCHMID / TRADUCTION DE MARIE TOBLER

PENTECÔTE 2020

La rencontre de Pentecôte 2020 en Emmental a finalement été un événement national avec des gens de Berne, Frauenfeld, Lausanne, Lucerne, St-Gall, Soleure et Thoune au lieu de Istanbul, Londres, Nagasaki, Prague, Séoul, Tabük, Taipei et Venise pour une fois.





Sinon, c'était très similaire, bien assez à manger et à boire et beaucoup de temps consacré à l'aspect social de cette rencontre.



Et nous avons tous apprécié de bouger au grand air.

Christoph, Birgit, Helen et Annemarie prennent une pause après la montée de samedi.



Pareil pour Christoph, Violette, Rui et Katja le lundi. Le groupe Billy y est allé plus tranquille avec moins de déniveler et d'autres encore furent plus sportifs.





L'Emmental est aussi accessible en vélo, ce que Helen et Patrick ont fait depuis chez eux en Thurgovie !

Ils donnent volontiers des conseils sur leur route de cœur et les endroits à éviter (Lucerne – Wolhusen).



Nous avons dormi dans deux endroits différents. Une nuit à la loge Emme en dortoir et l'autre à l'auberge des ours (Gasthaus Bären), tous les deux au centre de Langnau.

Cette petite mais bonne édition de la rencontre de Pentecôte a convaincu les participants suisses dont la plupart reviendront l'an prochain.



Ainsi, la rencontre de Pentecôte officielle sera rattrapée avec les participants internationaux (60 personnes de différents pays étaient inscrites pour cette année) du 20 au 22 mai 2021.



La mini rencontre de cette année était organisée par Helen. L'année prochaine, Elisabeth et Fritz l'aideront.

Merci Helen et à vous tous !

